



Deutsche Gesellschaft für
Frequenztherapie e.V.



Deutsche Gesellschaft für Frequenztherapie e.V.

1. Vorsitzende: Dr. med. Sigrid Teupe, Lippestr. 4, 46282 Dorsten,
Tel.: + 49 (0) 2362 - 2 32 55

Postanschrift: Deutsche Gesellschaft für Frequenztherapie e.V.,
Dülmener Str. 17, 46286 Dorsten

Tel.: +49 (0)2369 – 2 05 98 59, Fax: +49 (0)2369 – 2 05 98 60, AG Dorsten 11VR0744
Web: www.dgfft.de, E-Mail: Info@dgfft.de

Internationale Ärzte-Gesellschaft für Biokybernetische Medizin e.V.

Postanschrift: Schloßstraße 14, 45468 Mülheim

Tel.: +49(0) 208 – 470022, Fax: +49(0) 208 – 470023
Web: www.iaegbm.de, E-Mail: info@iaegbm.de

Einladung

9. internationaler Kongress der Deutschen Gesellschaft für Frequenztherapie e.V. und Symposium der internationalen Ärztesgesellschaft für Biokybernetische Medizin e.V.

Frequenztherapien als Steuerungsfaktor von Heilungsprozessen

Liebe Mitglieder, Freunde und Interessierte!

Die IÄGBM und DGfFT haben ähnliche Ziele, nämlich Selbstheilungsprozesse über Frequenztherapien anzuregen. Deshalb haben wir, Frau Dr. Sigrid Teupe und Herr Dr. Jürgen Nienhaus als jeweilige Vorsitzende, miteinander über einen gemeinsamen Kongress gesprochen. Hier ist er nun, der gemeinsame Kongress!

Er steht unter dem Motto Frequenztherapie zur Steuerung von Selbstheilungsprozessen, was man auch als Biokybernetische Medizin (Steuerung von Biosystemen) bezeichnen kann. Wir haben hierzu einige Experten der Bioresonanztherapie (MORA), der Elektroakupunktur nach Voll, Tomatistherapie und der Frequenztherapie nach Teupe gewinnen können.

Frau Dr Teupe stellt ihnen eine Videodemonstration vor, deren Entwicklung ein Jahr gedauert hat. Auf der Trabrennbahn in Gelsenkirchen wurde ein Film mit Hilfe einer Drohne gedreht, mit dem Ziel, Traumata zu heilen. Bereits nach einmaligem Ansehen des Films ergaben sich drastische Verbesserungen im Leben der Patienten.

Darüber hinaus gibt es ein philosophisches Rahmenprogramm, in dem der Philosoph Prof. Huning uns eine Antwort darauf geben möchte, ob wir selbstbestimmt unser Leben leben können oder wie viele Freiheitsgrade der Selbstbestimmung der Mensch hat.

Prof. Duncker wird uns etwas sagen über die Auswirkungen des Schreber'schen Erziehungsstils bis in unsere Zeit und unser Verhalten gegenüber Flüchtlingen heute.

Wir empfehlen das attraktive Programm auf dem beiliegenden Flyer durchzuschauen und den Termin für den Kongress zu reservieren. Wir würden uns sehr freuen Sie bei unserem Kongress in Dortmund begrüßen zu können.

Mit besten Grüßen im Namen der Vorstände

Dr. med. Sigrid Teupe und Dr. med. Jürgen Nienhaus